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	VCDS FORCE STRUCTURE GUIDANCE:

STRATEGIC WARNING FOR NATIONAL MOBILIZATION


	
	LIGNES DIRECTRICES DU VCEMD SUR LA STRUCTURE DES FORCES :

AVERTISSEMENT STRATÉGIQUE AUX FINS DE MOBILISATION NATIONALE



	Reference:  VCDS Force Structure Guidance, "Rethinking the Total Force: Aligning the Defence Team for the 21st Century", 26 November 1999
	
	Référence :  Lignes directrices du VCEMD sur la structure des forces, « Repenser la Force totale : Aligner l'Équipe de la Défense en prévision du XXIe siècle », le 26 novembre 1999



	1.     You will find enclosed a short paper entitled “Strategic Warning for National Mobilization”, which examines the nature of the global security environment with respect to the emergence of large-scale conventional threats over the near, medium and long terms.  The purpose of this paper is to link these threats to the type and gravity of warning indicators likely to precede them, with a view to defining the probable warning time available in advance of a threat to Canadian security that is sufficiently grave to warrant Stage Four, or full national, mobilization.  In this context, and as a follow-on to the reference, it is intended to serve as further strategic guidance to support the Reserve alignment process.


	
	1.     Vous trouverez ci-joint un court document intitulé « Avertissement stratégique aux fins de mobilisation nationale », dans lequel on examine la nature du contexte de sécurité mondial du point de vue de l'émergence de menaces conventionnelles d'envergure à court, moyen et long terme. Ce document vise à établir un lien entre ces menaces et le type et la gravité des indicateurs qui sont susceptibles de les précéder, en vue de définir le délai d'avertissement dont on disposera probablement avant que ne s'abatte une menace à la sécurité canadienne qui est suffisamment grave pour justifier le passage au quatrième seuil de mobilisation, soit la mobilisation nationale totale. Dans ce contexte, et pour faire suite à la référence, le document est censé servir de lignes directrices stratégiques supplémentaires à l'appui du processus d'alignement de la Réserve.



	2.     This paper has been derived from a series of classified sources, and declassified on the authority of the Deputy Chief of the Defence Staff.


	
	2.     Ce travail est dérivé de plusieurs documents classifiés, et a été déclassifié sous l'autorité du Sous-chef d'état-major de la Défense.




	3.     The principles outlined in this paper, approved by the Deputy Minister and the Chief of the Defence Staff, have been included in Defence Planning Guidance 2001. 


	
	3.     Les principes décrits dans le document, qui ont été approuvés par le Sous‑ministre et le Chef d'état-major de la Défense, sont inclus dans le Guide de planification de la Défense 2001. 


	Vice-amiral

G.L. Garnett

Vice-Admiral
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